



Se retrouver, se souvenir, s'entraider

**Amicale nationale des fusiliers marins et commandos
Le président national**

Le 25 décembre 2022

Chers Amis

Nous célébrons aujourd'hui Noël et beaucoup d'entre vous se retrouvent à cette occasion en famille pour partager de beaux moments.

Le message de la Nativité est celui de la joie, de l'attention à l'autre, de la Paix. Quel contraste, me direz-vous, avec ce que nous vivons ! Il suffit en effet de lire ou d'entendre les nouvelles. Il n'y est majoritairement question que de guerres et d'affrontements, de catastrophes, d'attentats et de haine, de réarmement, d'épidémies.... Tout développement serait superflu.

Nous sommes en quelque sorte en situation de navigation par temps de brume, dans l'incertitude, face à des courants forts et des vents violents.

Mais le temps de Noël est aussi celui de l'Espérance. Aussi, face à l'adversité, gardons confiance et maintenons le cap en prenant exemple sur nos anciens qui, génération après génération, ont ouvert la route pour nous en résistant aux tempêtes du moment, parfois au péril de leur vie.

Mes pensées vont ce soir vers vous et vos familles. Elles vont aussi vers celles et ceux qui ont perdu un être cher récemment et pour qui la douleur marque cette fin d'année et n'incite pas aux réjouissances.

Elles vont enfin vers celles et ceux qui sont éloignés de leurs proches, qu'il s'agisse de nos amicalistes dont l'emploi les éloigne ces temps-ci de leur foyer mais aussi de tous nos camarades d'active qui sont à cette heure en service ou en opérations en France ou à l'étranger.

Les activités à venir sont nombreuses. Arrive la période des assemblées générales, suivront de nombreuses cérémonies du souvenir et les occasions de se retrouver ne vont pas manquer. D'ici là, je vous souhaite à tous et à ceux qui vous sont chers une très bonne année 2023.

Bien amicalement,

Paul-Henri Desgrées du Loû